

El Eldense vuelve a Melilla después de 34 años

08/04/2022



Pablo García celebra el gol del triunfo ante el Melilla seguido por Moussa Bandeh | J. C.

Después de 34 años, el Eldense vuelve a suelo melillense para medirse a la Unión Deportiva Melilla, entidad fundada en 1976 y cuyo equipo actual sucumbió en la primera vuelta en su visita al Nuevo Pepico Amat de Elda (2-1), goles azulgranas de Manuel Salinas y Pablo García, mientras que por los de la Ciudad Autónoma anotó Iker Hernández.

La última visita del Deportivo a la U.D. Melilla data del 9 de octubre de 1988 (17 horas) cuando estaba entrenado por el leonés José Ignacio López Sanjuán, que ahora cuenta con 82 años de edad, y los norteafricanos por el saguntino Evaristo Carrió. Aquel duelo finalizó con triunfo local (4-2), goles melillenses de Totó por partida doble, Recio y Palomino, los tantos deportivistas fueron obra de

Sutil y Castroverde .

A las órdenes del almeriense Rafael Torres Caravaca, la U.D. Melilla formó con Joaquín Ramón; Fernando Cuenca, Pedro Ceballos, Jaime Martínez, José Antonio Revuelta; Recio, Quique Alonso, Mohamed Abdelselam (Hassan); Roberto Álvarez (Roberto Díaz), Bartolomé Hernández "Totó" y Manuel Palomino. Por el Eldense jugaron: Quique Sala; Boni Amat, Juan Villena, José Antonio Herbera, Juan Emilio Aguilar; Pepe Castroverde, Manuel Santiago (José Luis Sáez "Peque"), Alfonso Romero Silos (Bernardo Fuentes); Francisco Javier Sutil, Roberto Orellana y Gregorio López Miró.

Como nota curiosa, el Eldense se ha enfrentado a cuatro

equipos de la Ciudad Autónoma. Primero al Melilla Club de Fútbol, luego a la Sociedad Deportiva Melilla, siguió el Melilla Industrial Club de Fútbol y el último la Unión Deportiva Melilla. De esos cuatro conjuntos tres desaparecieron y actualmente sólo se mantiene en Segunda RFEF la U.D.Melilla y en Tercera RFEF el Club Deportivo Intergym Melilla, fundado en 2014.

De ese modo, el Eldense volverá a jugar el domingo (12

horas) en el césped natural del Estadio Municipal Álvarez Claro, campo inaugurado en 1945 por Rafael Álvarez Claro, entonces alcalde melillense. Antes de rodar el balón se guardará un minuto de silencio en memoria de Francisco Javier Imbroda, exseleccionador de baloncesto y en su día jugador de la UD Melilla entre las temporadas 1980-81 y 1981-82.